
 

Anfrage für den 1.2.2018 - Postplatz 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Eger, 

ab Februar 2010 war die Gilgenstraße und Bahnhofstraße bis zur Unteren Langgasse wegen 
der Verlegung der Fernwärmeleitung gesperrt. Anlieger und Einzelhändler waren überwiegend 
der Meinung, dass sich die Verkehrsreglung positiv ausgewirkt hat. Es wurden weniger Lärm- 
und Luftbelastungen festgestellt. Ferner wurde am 28.11.2012 die Postgalerie eröffnet. 

Vor diesem Hintergrund hat die Speyerer Wählergruppe (SWG) beantragt, ein angepasstes 
Verkehrskonzept zu erstellen und den Postplatz zu überplanen, um die Attraktivität des Platzes 
zu erhöhen. Dies wäre ein Beitrag zur Standortsicherung der Postgalerie und zur Belebung des 
Brezelhäuschens. 

Für die Speyerer Wählergruppe ist die Überplanung des Postplatzes ein wesentlicher Beitrag 
zur Stadtentwicklung, zum Stadtmarketing, zur Wirtschaftsförderung und hat hohe Priorität. Vor 
zwei Jahren, im Dezember 2015 erklärten Sie im Stadtrat, dass eine Überplanung des 
Postplatzes bereits erfolgt sei. Die Speyerer Wählergruppe bittet daher um eine ausführliche 
Sachstandmitteilung. 

Mit freundlichen Grüßen 

Sandra Selg (Fraktionsvorsitzende) und Dr. Sarah Mang-Schäfer (stellv. Fraktionsvorsitzende) 

Herrn	Oberbürgermeister	Eger	
Maximilianstr.	100		
67346	Speyer	
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